

Super

3

令和4年7月7日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

七夕の子どもたち その2

本日も、立川市民科『錦を飾ろう』に6年生が出発しました。



給食後は、たてわり班遊びです。体育館や校庭、その他に場所を分かれて、仲よく遊びます。



体育館では、このあとチーム対抗でしっぽ取りゲームが始まります。



1年生相手に、ボールを当てる場所に気を付ける（顔は泣かれる）、むきにならないが1年生に手を抜いているとは悟られない程度に投げて当てる。あらっ、外にはいじけている子が。6年生は気配り上手です。

夏空が、戻ってきた〜っ！

午後の水泳は6年生が2クラスです。夏空の下で思いっきり泳ぎました。



このシャワーの様子は1年生のとあまり変わりありません。



さすが6年、バタフライに背泳ぎ。



七夕の今日でしたが、普段と変わることなく。三小の1日が終わっていきます。明日から、また暑い日々が続いていくのでしょうか。なんとか30、31℃ぐらいで勘弁してほしいものです。どんなに暑くても水分補給で三小の子どもたちは元気です。1学期の終業式まで、あともう少し、気合を入れていきましょう。